

Le Canton du Valais renonce à développer l'aéroport de Sion

20min/Robin Baudraz

Publié 27. mars 2024, 15:31

VALAIS : Le Canton renonce à développer l'aéroport de Sion

La consultation menée sur une nouvelle « vision et stratégie » a provoqué trop de critiques pour que le projet soit poursuivi, annoncent mercredi les autorités.

Le Canton du Valais prévoyait d'apporter des retouches à la gouvernance de l'aéroport de Sion et d'en développer ses capacités, il renonce. Mercredi, le Conseil d'Etat a annoncé que les critiques avaient été trop nombreuses lors de la consultation sur ses propositions de réformes. « La stratégie proposée n'obtient pas le soutien nécessaire à la poursuite d'un projet de cette ampleur », écrit-il.

Il y a notamment eu des oppositions pour des raisons environnementales.

L'ambition était de [doper le trafic aérien via l'aéroport sédunois](#), dont le nombre de passagers annuels aurait pu passer de 35'000 à 115'000 à terme. Mais des questions d'argent sont aussi entrées en ligne de compte. « Les communes ont remis en question leur participation financière au projet », note le gouvernement cantonal.

« Au vu de ces résultats, le Conseil d'Etat a pris la décision de ne pas soumettre le dossier au Grand Conseil », conclut-il, estimant le dossier désormais clos. Le financement et la répartition des responsabilités autour de l'aéroport resteront donc telles qu'elles sont aujourd'hui.

(ywe)